

La Escuela de Farmacia de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD y la Federación Centroamericana de Laboratorios Farmacéuticos (FEDEFARMA) dieron inicio al curso teórico-práctico titulado *“Conceptos Técnicos en la era de los productos Bioterapéuticos: desde sus regulación hasta la farmacovigilancia”*, cuyo objetivo es capacitar a los tomadores de decisión y actores claves de soporte dentro de los sistemas de salud.



Al centro, el doctor Wilson Mejía, presidente de la Asociación de Laboratorios Farmacéuticos de la región centroamericana.

Este taller también tiene como propósito establecer un lenguaje común en la región y promover la implementación y cumplimiento de las regulaciones locales, alineadas con regulaciones globales, y agencias de referencia estricta, así como procurar un apropiado abordaje sobre biosimilares (Los productos biosimilares son fármacos de origen bio-tecnológico que, como su propio nombre indica, son “similares” a otros medicamentos biológicos innovadores, que se pueden comercializar una vez expirada la patente ).

Renato Murillo, doctorado en Química por la Universidad Técnica de Berlín y catedrático de la Universidad de Costa Rica, dio inicio al ciclo de exposiciones con su conferencia titulada “Biológicos y Biosimilares: Conceptos generales”.

## Escuela de Farmacia-UASD y FEDEFARMA imparten taller

Escrito por Rafael Paez

Martes 30 de Agosto de 2016 09:53 -

---

Esta actividad, que se realizará los días 29 y 30 de agosto, en el Salón de Orientación de la Biblioteca Pedro Mir, contará con la participación de destacados profesionales, a saber: los doctores Valderilio Azevedo, de la Universidad Federal Paraná-Brasil; Gastón Solano y Daniel Bustos, expertos clínicos en investigación y desarrollo de productos biotecnológicos; Yari Marín, doctorada en Biología Molecular y Genética; José Antonio Herrera, Gerente Médico de Inmunología, y José Villa, con maestría en ingeniería bioquímica de la Universidad de Londres.



Vista de los participantes en el taller que se desarrolla en el Salón de Orientación de la Biblioteca Pedro Mir.

En la apertura de este taller, la Facultad de Ciencias de la Salud estuvo representado por el doctor Wilson Mejía, decano de esta dependencia, y por la maestra Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia.

Cabe señalar, que FEDEFARMA es una entidad gremial creada en los años 70, que agrupa a la mayoría de las compañías farmacéuticas de investigación y desarrollo en la región de América Central y el Caribe.